

Protokolleintrag vom 12.07.2006

2006/311

**Postulat von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) vom 12.7.2006:
Radargeräte, Verzicht auf Installation neuer Anlagen**

Von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) ist am 12.7.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die Installation von neuen Radaranlagen und einen Ersatz der herkömmlichen durch solche der neuen Generation mit herabgesetzter Toleranz verzichtet und wie bei Gefahrenschwerpunkten im Sinne einer Umverteilung eine Verschiebung von Standorten vorgenommen werden kann.

Begründung:

Die Dichte der Radaranlagen in der Stadt Zürich ist bereits enorm. Im Sinne der Verhältnismässigkeit ist auf die Installation von neuen Anlagen zu verzichten und aus Gründen des sparsamen Umgangs mit den eingesetzten Mitteln ist vorzusehen, dass keine alten Anlagen durch solche der neuen Generation ersetzt werden.